

Pressemitteilung von Montag, 10. Juli 2023 Stadt Hanau

Hanau macht Lust auf Sport

Viel Bewegung am Wochenende an Land und auf dem Wasser – Kultursommer startet

Hanau. Sportliche Top-Events, aber auch viele kulturelle Veranstaltungen prägen das Wochenende 15./16. Juli in der Brüder-Grimm-Stadt. Neben den Aktionen der Hanau Marketing GmbH (HMG) in der Reihe „Hanau macht Lust“ laden auch zahlreiche Vereine und Institutionen zu einer abwechslungsreichen Freizeitgestaltung ein.

Unter dem Motto "Hanau macht Sport" steht diesmal der Freiheitsplatz im Mittelpunkt. Am Samstag und am Sonntag, jeweils von 10 bis 19 Uhr, präsentieren hier der Hessische Basketballverband und die Turngemeinde Hanau die "3x3-Hessenmeisterschaft 2023". Rund 80 Teams aus verschiedenen Altersklassen werden dabei um die begehrten Meistertitel kämpfen und die Faszination ihres Sports vermitteln. Zudem geht es in einigen Altersklassen auch um einen Startplatz bei den Deutschen Meisterschaften. Für die jüngsten U10-Kids besteht außerdem am Samstag um 14.30 und um 16 Uhr die Möglichkeit, das Basketball-Spielabzeichen zu erwerben.

Rund um die sportlichen Aktivitäten gibt es ein buntes Rahmenprogramm, unter anderem mit Auftritten von Cheerleadern und Ropeskippern sowie weiteren Einlagen der Showgruppen der Turngemeinde. Ebenfalls wird an diesem Tag die Firma Heraeus im Rahmen der "Tatkraft"-Initiative von Arbeitsagentur und Kreishandwerkerschaft über Ausbildungsmöglichkeiten informieren.

Die gesamte Veranstaltung wird vom Forum Hanau, der HMG und dem städtischen Amt für Demokratie, Vielfalt und Sport unterstützt. Der für das Amt zuständige Dezernent, Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri, sieht in derartigen Veranstaltungen mitten in der City die Chance, für mehr Bewegung in der Stadt zu sorgen. "Das bringt Leben in die Stadt, wirbt aber auch zugleich dafür, sich sportlich zu betätigen", so Bieri. Gerade für Kinder und Jugendliche sei der Sport – insbesondere nach dem Stillstand während der Pandemie – ein entscheidendes Element, um Gesundheit, Gemeinschaftsgeist und Integration zu fördern. Deshalb unterstütze die Stadt nicht nur durch die direkte Vereinsförderung, sondern auch durch Reihen wie "Hanau macht Sport" oder wie kürzlich als Hosttown der Special Olympics entsprechende Aktivitäten. "Hanau bietet mit seinen zahlreichen Vereinen ein unglaublich vielfältiges Sportangebot, das auch genutzt werden sollte", erklärte der Bürgermeister. Dass der Hanauer Sport nicht nur in Hallen und auf dem Land zu Hause ist, sondern auch auf dem Wasser, zeigt sich ebenfalls an diesem Wochenende. Auf dem Main findet am Samstag und Sonntag der Landesentscheid im Rudern für den bundesweiten Wettbewerb "Jugend trainiert für Olympia" statt. Von den Anlaufpunkten der Bootshäuser des Ruderclubs Hassia und der Hanauer Rudergesellschaft – die den Regattaverein bilden – kann man beobachten, wie hunderte Kinder aus ganz Hessen sich in die Riemen legen, um einen Platz für das Bundesfinale in Berlin zu erreichen.

Natürlich gibt es an diesem Wochenende auch viel Musik, Kulturelles und die Möglichkeit zur Entspannung und zum Feiern. Den besten Einstieg bietet sicher die Reihe "Abendgold", bei der das städtische Veranstaltungsbüro an jedem zweiten Donnerstag jeweils ab 17 Uhr zum entspannten Feierabend auf den Altstädter Markt lädt. Während die umliegende Gastronomie Kulinarisches anbietet, gibt es auf der Bühne vor dem Goldschmiedehaus ein bunt gemischtes Programm. Am Donnerstag, 13. Juli, ist hier die "Stubbemusik" zu Gast, die eine einzigartige Kombination aus Musik und Comedy präsentiert. Vom schrulligen Schlager über das schmalzige Chanson bis zum Gassenhauer wird hier humorvoll deutsches Liedgut präsentiert und mit Gags und komödiantischen Kunststücken ergänzt.

Viel Musik gibt es auch am Freitagabend, zum Beispiel in der Wirtschaft im Fronhof, wo es House-Klänge und am Samstag Marco Pfeil zu hören gibt oder bei "It's Friday" in der Drahtesel-Lounge am Radwerk Klein-Auheim. Das Kultur- und Ausstellungszentrum ist auch Schauplatz des großen "Radwerk Sommerfestes", das am Samstag von 11 bis 17 Uhr stattfindet. Geboten wird ein buntes Programm, zum Beispiel mit Fahrten auf historischen Schleppern, traditionellen Kinderspielen und natürlich vielen kulinarischen Leckereien. In der Innenstadt lohnt sich an diesem Tag ein Abstecher in die Rosenstraße, wo "Leroys" wieder von 12 bis 16 Uhr am Modehaus Müller-Ditschler ihre Wein- und Sektbar öffnen. Ebenfalls am Samstag gibt es ein Spezial-Angebot für die Jüngsten: Im Wildpark "Alte Fasanerie" wird von 12 bis 17 Uhr zu einer "Märchenrallye" eingeladen. Im Familien-Team oder einzeln kann man hier alte und neue Märchen kennenlernen sowie knifflige Märchenrätsel lösen, bei denen natürlich auch die Wildpark-Tiere eine Rolle spielen. Freuen können sich die Hanauerinnen und Hanauer sowie die zahlreichen Gäste aus dem Umland auch auf den Start einer Reihe, die jedes Jahr Tausende zur Parkbühne in den Staatspark Wilhelmsbad lockt: den "Hanauer Kultoursommer". Am Sonntag um 20 Uhr gastiert hier das "Kikeriki" Puppentheater für Erwachsene und präsentiert "Schräge Vögel", am Montag gibt es ein "Irish Folk Festival" und in den folgenden Tagen und Wochen attraktive und abwechslungsreiche Bühnenveranstaltungen. Quasi zum Auftakt gibt es im Staatspark bereits von Freitag bis Sonntag die Veranstaltung "Karussell und Wein", zu der vom Förderverein eingeladen wird. Den traditionellen Abschluss des Kultoursommers bildet wieder die "Sommernacht" mit der Neuen Philharmonie Frankfurt, die diesmal am 5. August stattfindet. Allerdings nicht wie bisher im Staatspark, sondern – um hier den Bäumen und Pflanzen eine Ruhepause zu gönnen – erstmals auf den Mainwiesen unterhalb von Schloss Philippsruhe.

Im Schloss besteht an diesem Wochenende übrigens noch einmal die Gelegenheit, die außergewöhnliche Ausstellung "175 Jahre Paulskirche" zu besichtigen, bei der mehr als 5000 Playmobil-Figuren Deutschlands Weg zur Demokratie nacherzählen und die nur noch bis Freitag, 21. Juli zu sehen ist. Den Abstecher kann man vielleicht mit einem Besuch der Brüder Grimm Festspiele im nahegelegenen Amphitheater verbinden. Zumal jedes Festspielticket auch zum einmaligen kostenlosen Eintritt ins Museum samt "GrimmsMärchenReich" berechtigt. Auf der Festspielbühne gibt es am Freitag und Samstag jeweils um 20.30 Uhr sowie am Samstag zusätzlich um 15 Uhr das Musical "Aschenputtel" und am Sonntag um 18.30 Uhr das Stück "Hase und Igel". Außerdem wird am Freitag und Samstag, jeweils um 20 Uhr, sowie am Sonntag um 18 Uhr in der Reihe "Junge Talente" das Stück "Das kunstseidene Mädchen" in der Ruine der Niederländisch-Wallonischen Kirche gespielt.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen gibt es unter www.hanau.de im Veranstaltungskalender der Stadt. Die Reihe "Hanau macht Lust" der HMG wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau und Fördermitteln aus dem Programm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren" des Bundesbauministeriums.

#hanau #hanaumachtlust

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

TGH-Basketballturnier auf dem Freiheitsplatz. (Copyright: Hessischer Basketballverband)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=264028

Karussell in Wilhelmsbad (Copyright: digitalnaturals)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=264029

Pressekontakt: E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de

Kontakt Daten:
Hanau Marketing GmbH
Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480
Am Markt 14-18
63450 Hanau